
Protokoll 
der Mitgliederversammlung 

der Badminton-Abteilung des VfB Hermsdorf e.V. 
am 28. Februar 2023 

im Vereinsheim, Am Ried 1, 13467 Berlin 
 
Dauer: 19.35 Uhr bis 20.40 Uhr 
Teilnehmer: 
Insgesamt waren 19 Mitglieder der Badminton-Abteilung anwesend, sowie für den 
Hauptverein der Schatzmeister Wolfgang Doht und der Geschäftsführer Martin Lossau. 
 

T A G E S O R D N U N G 
 

TOP 1 Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 10. Mai 2022 
TOP 3 Berichte der Mitglieder des Erweiterten Abteilungsvorstands 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
TOP 5 Entlastung des Abteilungsvorstandes 
TOP 6 Verschiedenes  
TOP 7 Haushaltsplan 2023 
TOP 8 Anträge  
………………………………………………………………………………………………. 
 
TOP 1: Paulina eröffnet die Versammlung, begrüßt die Anwesenden, namentlich die 
Ehrenmitglieder und Vertreter des Hauptvereins. Jacqueline wird zur Protokollführerin 
bestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt:  
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 10. Mai 2022 
Das Verlesen des Protokolls entfällt; es konnte auf der Homepage unter „Allgemeines“ 
gelesen werden. 
 
Beschluss: 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung der Badminton-Abteilung vom 10. Mai 2022 wird 
einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3: Berichte der Mitglieder des Erweiterten Abteilungsvorstands 
 
Paulina (Abteilungsvorsitzende) berichtet von der Sitzung des erweiterten Präsidiums: Es 
gab Wahlen, aber alle Posten sind unverändert besetzt geblieben, der VfB hat als einer der 
ersten Vereine das Kinderschutzsiegel vom LSB erhalten und 2024 wird der VfB 125 Jahre 
alt und aus diesem Anlass soll es ein Sommerfest am 08.06.2024 geben. 
 
Sascha (Jugendwart) berichtet vom letztjährigen Verbandstag (einige Posten wurden neu 
besetzt). Am 17.03. ist wieder Verbandstag, wer möchte, kann gerne (zusammen mit 
Paulina) dorthin gehen um die Stimmrechte unserer Abteilung zu wahren. 
 
Tobias (stellvertr. Abteilungsvorsitzender) war bei der Delegiertenversammlung des 
Hauptvereins, hat aber nichts wichtiges zu berichten . 
 
Sebastian (Sportwart) berichtet über den aktuellen Stand der Mannschaftsmeisterschaften 
(Senioren), die Beteiligung an Ranglistenturnieren und das neue Erfassungssystem 
NuScore. 
 
Sascha (Jugendwart) berichtet über die Jugendmannschaft, über großen Mitglieder-Zulauf 
bei Jugend/Schülern und die eventuelle Notwendigkeit eines Aufnahmestopps und, dass 
„wir“ den 4. Platz in der Rangliste für die beste Jugendarbeit erreicht haben.  
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Mervyn (Pressewart und Websiteadministrator): Von der Pressewartstätigkeit ist nichts zu 
berichten. Von der Tätigkeit als Websiteadministrator berichtet er, dass inzwischen keine 
Anmeldung zum normalen Training mehr nötig ist (nur für Sven-Training) und, dass geplant 
ist, die Social-Media-Präsenz mit Unterstützung von Yassi zu verstärken. 
 
Deborah (Zeugwartin) berichtet, dass aufgrund der Schließung des Sportshop 81 ein neuer 
Lieferant für Ballrollen gefunden werden musste (jetzt Benno Raj) und, dass aufgrund der 
Verteuerung von Victor nach der Saison eine Testreihe mit verschiedenen Ball-Herstellern 
geplant ist. 
 
Katharina (Kassenwartin) informiert über die Entwicklung der Mitgliederzahlen: Zum 
01.01.2022 hatte die Abteilung 116 Mitglieder umfasst. Unter dem Strich waren es am 
01.01.2023 18 mehr (50 Zugänge/32 Kündigungen), also eine recht hohe Fluktuation, 
Zuwachs vor allem im Jugendbereich. Sie legt den Kassenbericht 2022 vor und erläutert ihn:  
Es wurde ein Defizit von EUR 2.444,73 erzielt (eingeplant war sogar ein Defizit von 6.200,-).  
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
Jacqueline verliest den Bericht über die Kassenprüfung, die am 24. Januar 2023 von Martina 
und ihr vorgenommen wurde. Die Einnahmen betrugen EUR 25.020,77. Dagegen standen 
Ausgaben von EUR 27.474,50, so dass sich das Endergebnis 2022 auf -2.444,73 EUR 
beläuft. 
Die Konten der Badmintonabteilung wiesen zum Jahresende 2022 Bestände von insgesamt 
EUR 17.344,38 aus. Es gab keine Beanstandungen in der Prüfung. Katharina wird für ihre 
Arbeit gedankt. 
Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Abteilungsvorstands. 
 
TOP 5: Entlastung des Abteilungsvorstands 
Beschluss: 
Den Mitgliedern des Abteilungsvorstands wird für das Jahr 2022 einstimmig die Entlastung 
erteilt. 
 
TOP 6: Verschiedenes 
 
Paulina berichtet, dass der Trainer Sven zukünftig teurer wird und der Vorstand dabei ist, 
sich ein neues Konzept zu überlegen wie das zu finanzieren ist. Außerdem wird über ein 
neues Konzept für den Freizeittreff nachgedacht, dessen Betreuung momentan auf zu 
wenigen Schultern lastet. Auch über die nochmalige Veranstaltung eines Turniers wird 
nachgedacht, dafür müssten sich Freiwillige für die Organisation finden. 
Mervyn weist darauf hin, dass wir ab April eine neue Hallenzeit in der Halle der Carl-Bosch-
Oberschule haben werden, Do, 20:00 – 21:30. Die genauen Modalitäten (Netze, Schrank…) 
sind noch zu klären.
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TOP 7: Haushaltsplan 2023  
 
Katharina präsentiert den Haushaltsplan 2023.  
 
2023 werden die Beitragseinnahmen wieder steigen, aber auch die  Trainerhonorare und die 
Abgaben an Hauptverein und BVBB. Außerdem sind zwei Trainingslager geplant (Jugend 
und Erwachsene), die trotz Eigenbeteiligung viel kosten. 
Es wird vorläufig mit einem Defizit von rund EUR 8.950,00 gerechnet. 
 
Beschluss: 
Der Haushaltsplan 2023 wird einstimmig wie vorgeschlagen genehmigt.  
 
TOP 8: Anträge: 
 
Dazu gab es nichts zu sagen. 
 
Die Versammlung wird um 20:40 Uhr von Paulina geschlossen. 
 
Anlagen: 
� Anwesenheitsliste 
 


